



**„Der Rosenkranz kein Sessellift,
sondern ein Mountainbike der Frömmigkeit!“**

(Bischof Reinhold Stecher)

Heilige Maria,

lege Du uns zusammen mit Deinem göttlichen Kind
den Rosenkranz in die Hand!

Dieses Rettungsseil, das wir ergreifen dürfen,
wenn die Wellen hochgehen
und die Sorgen uns belasten.

Lege uns den Rosenkranz in die Hand,
diese Verbindung zwischen
dem Leben Jesu und unserem persönlichen Leben
und dem Alltag aller Menschen.

Lege uns den Rosenkranz in die Hand,
mit dem wir andere mitnehmen im Gebet
und mit ihnen mitgehen in ihren Fragen.

Lass uns dein Geschenk ergreifen,
damit es in unserem Leben wieder
„wie am Schnürchen läuft“!

Amen.

